

Campaña electoral 24M en Elda y Petrer: 18 de mayo

18/05/2015



Alfaro en el Pabellón Polideportivo Ciudad de Elda | Jesus Cruces

El PSOE critica "el estado de abandono de las instalaciones deportivas de Elda"

El candidato del PSOE a la alcaldía de Elda, Rubén Alfaro, ha denunciado la "lamentable" situación en la que están las instalaciones municipales y ha asegurado que "tendremos que reconstruir todo lo que se ha destrozado en las instalaciones, pero además repararemos el gran daño que se ha hecho a las

infraestructuras humanas, ya que se ha perdido el contacto entre los clubes y la administración".

El alcaldable ha criticado que "hay treinta focos fundidos en el Pabellón Polideportivo Ciudad de Elda, donde además la cerradura de la puerta de entrada está rota desde el mes de enero" y ha lamentado que el Nuevo Pepico Amat está sin terminar, así como que "en la pista de atletismo y en los campos de fútbol de la Sismat tampoco existe mantenimiento".

Entre las propuestas socialistas en Deporte en su programa electoral se incluye la creación de un Consejo Municipal del Deporte, la implantación de ayudas a

deportistas individuales y propone la realización de una Gala Anual del Deporte Eldense.

El Partido Popular promete la reapertura de los Cines Plaza



Pedrosa incluye la apertura de los Cines Plaza en su programa | Jesús Cruces

El Partido Popular de Elda ha presentado las propuestas en Turismo, Ocio y Fiestas de su programa electoral. Su principal apuesta es la reapertura de los Cines Plaza, que está tramitando un empresario Eldense al que le facilitarían "todos los permisos y los trámites, ya que queremos que el cine vuelva a nuestra ciudad y si gobernamos será una realidad en breve", ha explicado la alcaldesa y candidata por el partido, Adela Pedrosa.

Entre sus ideas se incluye la reapertura de la segunda planta del Mercado Central, la creación de una Escuela Municipal de Hostelería, impulsarán un Concurso Anual de Baile en colaboración con las escuelas de baile de la ciudad, crearán el Consejo Municipal de Cultura, recuperarán los Puntos de Información Turística, y la plataforma WIKIELDA, una enciclopedia sobre la ciudad.

Ciudadanos Democráticos apuesta por la reducción de impuestos para potenciar la economía



Ciudadanos Democráticos planea reducir numerosos impuestos | Jesús Cruces

El candidato a la alcaldía de Elda por Ciudadanos de Centro Democrático, César González, ha anunciado que su partido, si obtiene el respaldo de los Eldenses en las urnas el próximo domingo, "promoverá una revisión integral de la fiscalidad de Elda para promover la economía local, junto a un plan de mejora en los polígonos industriales para favorecer las inversiones en la ciudad para que Elda sea un sitio próspero y con trabajo para todos".

La agrupación proyecta rebajar el IBI "hasta situarlo en niveles semejantes a ciudades del entorno" ha explicado González. El exconcejal ha destacado que "para las empresas radicadas en los polígonos industriales, la rebaja llegaría al 50 por ciento, para compensar el cobro que se impuso hace varios años en la recogida de basuras".

El partido también contempla la exención de tributos locales durante cinco años a las empresas que se trasladen a los polígonos industriales del municipio, así como la supresión de la tasa por apertura de establecimientos y la reducción de la tasa de terrazas. González ha explicado que otra de las medidas que contempla Ciudadanos Democráticos en su programa electoral es la instalación de una zona de servicios en la casa solariega de Finca Lacy, así como la mejora de iluminación, limpieza y la conexión de medios de transporte con el polígono.

Compromís apuesta por la sostenibilidad y el comercio de proximidad



Mireia Mollà ha visitado Elda esta mañana | Jesús Cruces

Compromís Elda apostará, si recibe el apoyo de los eldenses en las urnas el próximo domingo, por el comercio de proximidad. El candidato a la alcaldía de la agrupación, Manuel Ibáñez, ha señalado que "el comercio es el eje vertebrador de la ciudad, es importante cuidar a nuestros comerciantes, porque en ellos reside una parte importante del desarrollo

económico eldense".

Ibáñez ha explicado que su partido incluye en su programa "adecuar los actuales mercados de Elda para que sean más eficaces en el consumo de energía" así como hacer de Elda una ciudad agradable en la que poder desplazarse en bicicleta. El alcalde ha señalado que hay que apostar por los pequeños y medianos comerciantes y no por los grandes espacios comerciales.

La candidata autonómica de Compromís por Alicante, Mireia Mollà, ha estado esta mañana en Elda para señalar que pretende crear "un Plan de Economía Sostenible y Reindustrialización con el que aumentar la sostenibilidad social y medioambiental, el avance tecnológico o la participación ciudadana, entre otros". Mollà ha resaltado, además, que apuesta por la economía sostenible, por impulsar el transporte público y la movilidad sostenible y por hacer del Instituto Valenciano de Finanzas una banca pública que ayude a PYMES, autónomos y emprendedores.